



Lefima – nominiert für den 1. Innovationspreis des Landkreises Cham

Lefima Percussion wird auch im Landkreis gewürdigt für herausragende innovative Leistungen.

Mit einem Innovationspreis sollen zukünftig herausragende innovative Leistungen im Landkreis Cham gewürdigt werden. Landrat Theo Zellner: „Wir wollen damit Unternehmen, Einrichtungen oder Persönlichkeiten auszeichnen, die im technischen, sozialen oder organisatorischen Bereich Neues schaffen und somit einen Beitrag zur Sicherung der Zukunftsfähigkeit unserer Region leisten.“

Das seit 1961 in Cham ansässige Unternehmen Lefima Percussion verdiente diese Anerkennung aufgrund der 2001 entwickelten Ultraleicht-Trommeln und wurde zusammen mit 16 weiteren Firmen des Landkreises für diesen Innovationspreis nominiert.

Die Entwicklung ultraleichter Trommeln war für Lefima seinerzeit das primäre Ziel für den Beginn des neuen Jahrtausends. Bereits nach einem guten Jahr konnten die Entwickler durch eine clevere Kombination alternativer Rohmaterialien und neuer Stützentechnik den ersten Prototyp präsentieren, nach einem weiteren halben Jahr war die Entwicklung abgeschlossen und setzte postwendend völlig neue Maßstäbe auf dem Weltmarkt. Lefima's ultraleichte Trommeln sind um 50 – 75% leichter als vergleichbare Instrumente anderer Hersteller. 2001 erhielt man für diese Innovation sogar eine Urkunde des Guinnessbuchs der Rekorde für die leichteste Marching Drum der Welt!

Bis heute sind die superleichten Trommeln der Traditionsmarke Lefima unerreicht in Gewicht und Klang. Aufgrund einer revolutionären Herstellungsmethode können die Instrumente auch in Deutschland zu einem Preis hergestellt werden, der auf dem internationalen Absatzmarkt konkurrieren kann. Das Exportvolumen von Lefima stieg seit Einführung dieser Trommeln um 40 %.

LEFIMA / AEHNELT

PERCUSSION

Barbaraweg 3

93413 Cham

Deutschland

Fon

+49 (0) 9971 7604-04

Fax

+49 (0) 9971 31122

presse@lefima.net

www.lefima.net